

Chronique



Etraite de la Sainte-Famille. — Chaque année une Retraite est prêchée aux membres de l'Archiconfrérie de la Sainte-Famille, établie dans la paroisse. Ceux qui ne font pas partie de l'Association ne sont cependant pas exclus, et, en fait, toute la paroisse y prend part et en bénéficie.

La Retraite a commencé le dimanche de la Septuagésime, 29 janvier, et a duré, comme les autres années, deux semaines entières, la première étant consacrée aux hommes et aux jeunes gens, et la seconde aux dames et aux demoiselles.

Elle a été prêchée par le R. P. Jacqmin, Rédemptoriste résidant à Sainte-Anne de Montréal, et a été visiblement bénie du ciel: assistance nombreuse et régulière, qui s'est maintenue malgré les rigueurs de la saison; attention religieuse durant les Instructions et les Sermons; confessions nombreuses; communions « générales » auxquelles ont pris part 550 hommes et plus de 600 femmes, tout s'est passé de la manière la plus édifiante.

La concession dite des « Sept-Crans » a eu aussi sa Retraite, qui a été couronnée du même succès. Elle a été prêchée par le R. P. Holland de Sainte-Anne de Beaupré, et n'a duré que cinq jours.